
Facebooklive Findeter - Foro 

Para Findeter es importante conocer la opinión de la ciudadanía, es por esto que 

considera necesario el desarrollo de actividades antes de la Rendición de 

Cuentas para optimizar la información. 

Dicho lo anterior se llevó acabo  un Facebooklive  por medio de @findetercol el 

día 7 de noviembre a las 6:00 pm., buscando conocer que quería saber la 

ciudadanía  sobre Findeter y adicional a esto para que conocieran los detalles de 

su realización.   

Su resultado fue: 

Total 1677 personas alcanzadas.  

101 reacciones  

36 veces compartido el contenido 

23 Comentarios 

Las ciudades que nos vieron: 

Distrito Capital 

Valle del Cauca 

Cataluña/ España 

Caldas 

Antioquia 

Nevada/ Estados Unidos 

Madrid/ España 

 

• Se realizaron preguntas tales como: 

Cesar Ivan Rocha Carrillo: Ciudades sostenibles es un programa interesantísimo. 

Podrian decirnos en que va y cuáles son sus principales resultados? 

Cesar Ivan Rocha Carrillo: Importante conocer logros por asistencia técnica 

María Eugenia Banguero: Seria bueno que digan que hocieron con la plata del 

parque de Buenaventura, quedó mal hecho y la plata que había eso obvio que 

no esta toda invertida! 

 

 



• Algunas imágenes de la actividad realizada: 



 


